
Junta de Castilla y León                                                 C.E.I.P. SANTA CECILIA 

Consejería de Educación                                                                                    

 
Estimadas familias, 

Os escribimos para comunicaros que este año hemos decidido realizar el festival de navidad sólo con 

los alumnos y alumnas del Centro, sin la presencia de las familias. Es un tema que llevamos años debatiendo, 

ya que realmente no podemos garantizar la seguridad de todo el mundo estando en el salón de actos de la 

Caixa y, cada curso, pese a que hemos intentado reducir la presencia de familiares, vemos que se excede 

mucho del número de personas que debería haber en realidad y lo cierto es que la única salida hábil del 

salón queda totalmente taponada.  Nuestro objetivo principal, siempre será que disfruten, sobre todo y ante 

todo, los niños y niñas del cole con sus propias actuaciones y las de sus compañeros, ya que realmente el 

festival es por y para ellos. Por nuestra parte, grabaremos todas las actuaciones y haremos fotos para que en 

los días siguientes podáis tenerlo todo colgado en la web del Centro. La actuación de padres/madres seguirá 

en pie, ya que forma parte del guión del festival. 

Esperamos que entendáis esta decisión, tomada con gran dificultad,  donde ha primado garantizar la 

seguridad de vuestros hijos.  

Un saludo.  
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